



## **Landesrat Achleitner: Investment von Bajaj legt Basis für erfolgreiche Zukunft von KTM in Oberösterreich**

**Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: *„Miteigentümer Bajaj hat sich schon bisher als stabiler Partner von KTM gezeigt und setzt dies mit einem Investment von 600 Mio. Euro fort – Dank an Stefan Pierer für leidenschaftlichen Einsatz zur Absicherung seines Lebenswerks KTM“***

***„Mit einem Investment von 600 Mio. Euro sichert Miteigentümer Bajaj die Finanzierung der Sanierung von KTM ab und wird künftig Mehrheitseigentümer des Motorradherstellers mit Stammwerk im Innviertel. Bajaj hat sich schon in den vergangenen rund 20 Jahren als stabiler Partner von KTM gezeigt und setzt dies nun fort. Damit wird der Produktionsstandort OÖ gestärkt und die Basis für eine erfolgreiche Zukunft von KTM in Oberösterreich gelegt“***, stellt Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner zur heutigen offiziellen Bekanntgabe, dass der indische Miteigentümer für die Finanzierung der Barquote zur Umsetzung des Sanierungsplanes für KTM aufkommt, fest.

*„Das Auslandsinvestment von Bajaj in Höhe von 600 Mio. Euro unterstreicht einmal mehr, dass die Marke KTM nach wie vor internationale Zugkraft aufweist. Zugleich bestätigt dieses Engagement, dass die Vorteile des Wirtschafts- und Forschungsstandorts Oberösterreich nicht nur eine wichtige Grundlage für den bisherigen Wachstumskurs von KTM waren, sondern auch für die Fortführung von KTM in unserem Bundesland sein werden“*, betont Landesrat Achleitner.

*„Nach der erfolgreichen Sanierung wird damit die Basis für ein Comeback des Produktionsstandortes und eine erfolgreiche Entwicklung von KTM in Oberösterreich gelegt“*, erklärt Landesrat Achleitner.

*„Weiters möchte ich mich auch beim neuen KTM-CEO Gottfried Neumeister bedanken, der in den letzten Monaten einen maßgeblichen Beitrag geleistet hat, um gemeinsam mit dem langjährigen Partner Bajaj die Basis für den zukünftigen Erfolg des Unternehmens zu legen“,* so Landesrat Achleitner.

*„Die Absicherung der bestehenden Standorte in Oberösterreich und damit der Arbeitsplätze in der Region hatten immer oberste Priorität“,* bekräftigt Landesrat Achleitner.

*„Der Wirtschaftsstandort OÖ punktet mit Forschung und Innovation sowie exzellenten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Das zeigt sich auch immer wieder durch das Engagement von strategischen Investoren im Industriebereich, mit denen unser Bundesland in den vergangenen Jahren gute Erfahrungen gemacht hat“,* hebt Landesrat Achleitner hervor.

Landesrat Achleitner spricht auch Stefan Pierer Dank aus, der Anfang der 1990er-Jahre den damals insolventen Motorradhersteller übernommen und für einen rasanten Aufstieg von KTM gesorgt hatte, bis nun neuerlich Insolvenz angemeldet werden musste: *„Stefan Pierer hat KTM in drei Jahrzehnten zu einem Weltunternehmen aufgebaut. Er hat immer versichert alles zu tun, um sein Lebenswerk abzusichern. Es ist sehr zu begrüßen, dass dies mit dieser Lösung auch gelungen ist. Ich bedanke mich bei Stefan Pierer für seinen leidenschaftlichen Einsatz für die Absicherung von KTM in Oberösterreich“,* erklärt Landesrat Achleitner.

**Rückfragen-Kontakt:**

**Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner**

**(+43 732) 77 20-15103, (+43 664) 600 72 15103, [michael.herb@ooe.gv.at](mailto:michael.herb@ooe.gv.at)**